
 

 

            

夏休みが終わり、２学期がはじまりました。充実した夏休みを過ごせた人も、少し後悔ある過ごし方をし

てしまった人も、気持ちを切り替え、より良いスタートが切れると良いですね。生徒の皆さんがどんな気持

ちで２学期を迎えたのか、始業式で発表してくれた３人の決意をお聞きください。 

 

 生徒たちの決意（２学期始業式の発表から） 

「二学期がんばりたいこと」  １年 代表生徒 

ぼくは、二学期でがんばりたいことがたくさんあります。その中でも特にがんばり

たいことを三つ紹介します。一つ目は、部活のことです。一学期は初めての部活で、

先輩にいろいろなことを教わり、初めての大会に出て結果は残せなかったけど楽し

めたので良かったです。このことを生かして、二学期では三年生が引退しても二年

生のサポートをしながら、大会に出て結果を残せるようにたくさん練習してがんば

りたいです。 二つ目は勉強についてです。中間テストまでは、自分の想像より点数

が高くて調子に乗ってしまい期末テストではものすごく点数が落ちてしまいました。だから三学期はテストの

点数を上げるための計画をたててしっかりと勉強したいです。 三つ目は、先生や先輩方への言葉遣いに気

をつけることです。なぜかというと、僕は小学生のころから全く敬語を使ったことがなかったので、一学期中

は先生や先輩方に敬語を使うことができなかったので二学期では中学生らしくかっこよく敬語を使いたい

です。 この三つのがんばりたいことを生かして二学期は中学生らしくがんばりたいです。 

 

「二学期頑張りたいこと」 2年 代表生徒 

私が二学期で頑張りたいことは３つあります。1 つ目はテスト勉強に早めに取り組

むことです。一学期期末テストは中間テストが終わってからそんなに日が経たないう

ちにテストが行われたので、範囲が狭かったのですが、自分はあんまりいい点数が

取れなかったなという教科ばかりでもう少しはやく、真面目にテスト勉強に取り組ん

でいれば良かったなと反省しました。一方でいい点数を取れた教科もあるのでこれ

からさらに伸ばしていきたいなと思います。二学期中間テストは 10 月 4 日に行わ

れます。一学期期末テストとは違って範囲が広くなります。だから、早めにテスト勉強を始めたり、普段から

授業で習ったことを復習して理解したり、数学では計算問題や説明問題をたくさん解いて慣れておいたりと

工夫して勉強していきたいと思います。2 つ目は部活動です。6 月に三年生が引退して引き継ぎを行い、私

達は部活動を引っ張っていく立場になりました。私は副部長ですが、三年生が今まで部活を引っ張って来て

くれたように、頼りにされるような副部長になっていきたいなと思います。 

今学期、バドミントン部は新人戦があります。いい結果を残せるように練習で苦手なことを少しでも克服し

て 1 勝、2 勝と出来るように一生懸命練習を行っていきたいと思います。また、他校との合同練習や草大会

には積極的に参加をして経験を積んでいきたいです。そして合同練習や新人戦で得たことをこれからに活か

していきたいです。３つ目は総合発表会です。総合発表会ではどの活動にも全力で取り組みたいと思います。

２学期のスタート！ 
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特にダンス、大繩を頑張っていきたいです。ダンスははやくから練習が始まったので去年よりも良い発表に

したいなと思います。大縄は去年２位だったので１位を目指すくらいのクラスの勢いで頑張っていきたいな

と思います。私はこの３つのことを二学期で頑張っていきたいです。 

 

「２学期の目標」 ３年 代表生徒 

２学期の一大イベントといえば、総合発表会です。総合発表会は学習発表の

場です。そして、今年１年間、生徒会が取り組んできたことの１つの締めくくりの

場でもあります。また、私達３年生にとって最後の総合発表会でもあります。今

年の生徒会は話し合いの充実をテーマに全校が生徒会に参加する生徒会を目

指しています。ここまでの生徒会や全校集会では全校で考え、その意見が反映

されることを大切にしてきました。そのことによって全校のみんなが「自分たち

でつくる生徒会」という意識をもつことができればと思ってきました。今年の総合発表会のテーマは「Star」

です。これまで同様に、全校 1人 1人を大切に 1人 1人が輝ける そんな総合発表会にしたいと思います。 

昨年の総合発表会で私は環境整美委員会で玄関装飾をしたり、クラスで合唱や八の字跳びの練習をしたり

しました。他学年の委員と協力して、下絵を描いたり、色塗りをしたりもしました。みんなで協力して取り組ん

だことによって、委員の仲が深まりました。またクラスで沢山合唱を歌ったり、八の字跳びを沢山練習したり

したそんな時間がとても楽しく、充実していました。合唱ではハーモニーに悩んだり、八の字とびはみんなで

息を合わせて跳ぶことが上手くできなかったりしたこともありました。でも、自分以外の人と関わってみんな

でつくっていくことにとても達成感を感じました。そして、そうやって関わっていく中での一瞬一瞬に 1 人 1

人の輝きが生まれると思います。総合発表会では、クラスで準備することと委員会で準備することがありま

す。どちらもどんどん積極的に参加していくことで、総合発表会をより楽しむことができます。そんな場面で

1人 1人が輝く総合発表会にしたいです。 

私は今までの立場ではなく総発実行委員長という立場での参加になります。初めてこの役になって何をし

たらいいのか、どうすればみんなが楽しめる総発にできるのか少し不安がありました。でも、クラスメートや

委員会を頑張っている人の姿を見て、みんなで協力して頑張りたいと思いました。これからまだまだやるこ

とがたくさん出てきますが、いろんなことに前向きに頑張っていきたいです。最後に私達３年生にとって総

合発表会は今年で最後になります。合唱や運動会では「一瞬青春」「心を合わせて」をテーマに目標に向かっ

てみんなで一つになれればと思います。その途中にはうまくいかないことや悩むこともあると思います。で

も、そんなときは「一瞬青春」「心をあわせて」のテーマを思い出して乗り越えていければと思います。そして、

運営をする立場として、全校、１人１人が輝けるそんな総合発表会にしたいと思います。 

 

新しく、美術科の○○ ○○ 先生をお迎えしました 

１学期末で、産育休に入った○○先生の“美術科”を担当する職員として、○○○○先生をお迎えしました。

美術科の授業を担当していただきます。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

文責：教頭  

美術を担当します○○○○と申します。

初めての勤務校が南小谷小でした。 

縁あって、また小谷にきました。 

よろしくお願いいたします。 


